



## **Rhythmus-Tage in der Kita**

**Kinder, Eltern und Fachkräfte der Kita St. Raphael  
Clarholz entdecken die Welt der Musik**



Haben viel Spaß bei den Rhythmus-Tagen in der Kita St. Raphael (v.l.n.r.): Christina Krechting (päd. Fachkraft), Silvia Jüttner (stellv. Leitung), Sabine Seipelt (Dozentin) und Matthias Späte (Leiter des BeratungsCenters Herzebrock-Clarholz) sowie Kinder der Kath. Kita St. Raphael Clarholz. (Foto: Kath. Kita St. Raphael Clarholz)

Herzebrock-Clarholz, 04. Juli 2024

Im Rahmen des Projekts „Mehr Musik in Kitas“, gefördert von der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück, fand kürzlich ein vielseitiges Rhythmus-Projekt in der Katholischen Kita St. Raphael Clarholz unter der Leitung von Dozentin Sabine Seipelt statt. Ziel war es, den Kindern und ihren Familien einen spielerischen Zugang zur Welt der Musik zu ermöglichen.

Während der Workshops hatten die Kinder die Gelegenheit, Orff-Instrumente spielerisch zu entdecken und die physikalischen Prinzipien der Klangerzeugung zu erforschen. Sie experimentierten begeistert mit

Bodypercussion und lernten kreative Rhythmus-Stücke kennen, die sie auf selbstgebauten Instrumenten begleiteten.

„Es war wunderschön zu sehen, wie viel Freude die Kinder an den Aktivitäten hatten“, sagte Musikpädagogin Sabine Seipelt. In einer Teamsitzung präsentierte sie den Kita-Fachkräften vielseitige und einfach umsetzbare Musik-Ideen, wodurch die Fachkräfte wertvolle Anregungen und praktische Tipps für den Kita-Alltag mitnehmen konnten.

Ein besonderer Höhepunkt der Rhythmus-Tage war der Nachmittag mit den Eltern. Gemeinsam bauten Eltern und Kinder einfache Musikinstrumente wie Luftballon-Trommeln und Regenschirm. Diese gemeinsamen Aktivitäten förderten nicht nur die musikalische Kreativität der Kinder, sondern stärkten auch das Gemeinschaftsgefühl und die Zusammenarbeit zwischen Eltern und Kita.

Die Rhythmus-Tage gipfelten in einem kleinen Abschlusskonzert für die Eltern, bei dem die Kinder stolz ihre neu erlernten Fähigkeiten präsentierten. Die Veranstaltung war ein großer Erfolg und hinterließ bei allen Beteiligten bleibende Eindrücke.

Eva Maria Pauli, die Leiterin der Katholischen Kita St. Raphael Clarholz, äußerte sich begeistert: „Das Rhythmus-Projekt hat den Kindern viel Freude bereitet und ihnen auf spielerische Weise wichtige Lerninhalte vermittelt. Wir sind sehr dankbar für diese bereichernde Erfahrung.“

Auch Matthias Späte, der Leiter des Beratungszentrums Herzebrock-Clarholz der Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück, zeigte sich erfreut über den Erfolg des Projekts: „Das Projekt 'Mehr Musik in Kitas' bietet den Kindern eine einzigartige Möglichkeit die Musik spielerisch zu entdecken und dabei wichtige Fähigkeiten zu entwickeln. Musik und frühkindliche Bildung sind für uns von großer Bedeutung. Wir freuen uns, dieses wertvolle Projekt unterstützen zu können.“

Die Kreissparkasse Halle-Wiedenbrück plant auch zukünftig die Förderung in Kooperation mit dem Netzwerk Kitamusik NRW, um die frühkindliche Bildung in der Region weiter zu stärken und zu bereichern.